



VORSTELLUNG DES

INSTITUTS FÜR ENERGIETECHNIK

Wolltet ihr schon immer mal wissen, wie:

- neue Energiespeicher gebaut werden?
- neue umweltfreundliche Kältemittel entstehen?
- neue Turbinen entwickelt werden?
- moderne energietechnische Gebäudekonzepte erarbeitet werden?



Dann seid ihr am 15.12. im Institut für Energietechnik richtig!

Alle Professuren stellen sich mit ihren Themen vor!

Für Interessierte werden Führungen in den Labors angeboten.

... und Glühwein  gibt es auch!

DONNERSTAG, 15.12.2022

AB 14:00 UHR

FOYER MERKEL-BAU

